

Museum TV
21 juin 2023



"Je collectionne les cartes postales" de Valérie Mréjen, la nouvelle exposition de la Galerie Anne-Sarah Bénichou

Gilles Farina

Publié le 21 Juin 2023



Qui a dit que les cartes postales n'étaient pas des objets d'art ? Certainement pas Valérie Mréjen ! En effet, l'artiste nous propose un ensemble inédit d'œuvres et de cartes postales issues de sa collection.

Découvrez **cette exposition à voir absolument du 3 juin au 22 juillet 2023** à [la Galerie Anne-Sarah Bénichou](#) !

Le hasard fait la beauté



Galerie Anne-Sarah Bénichou

Au hasard d'une brocante où errent des dizaines de cartons, Valérie Mréjen cherche. L'artiste n'hésite pas à fouiller dans de grandes quantités de documents à la recherche de son précieux matériau : la carte postale. En effet, le hasard de ses découvertes lui permet de constituer une collection de milliers de cartes postales qui seront un jour sublimées dans une exposition. L'unique critère de sélection se trouve dans l'intuition. Pourquoi une carte plutôt qu'une autre ? Son choix se porte uniquement sur celles qui ont "ce petit supplément d'âme".

La collection



Valérie Mréjen
Une voiture ancienne, 2023
Tirages pigmentaires rehaussés à la gouache
42 x 59 cm
Encadrement : 49 x 66 cm
Pièce unique
Signé
© Grégory Copitet
N° Inv. VM2023011

galerie

ANNE - SARAH BÉNICHOU

Une fois accumulées, les cartes postales sont triées par Valérie Mréjen en fonction des liens et des rapprochements que l'on peut faire. L'objectif est de constituer une narration laissant libre cours à l'imagination à travers les légères différences entre les cartes.

L'artiste entreprend également quelques modifications et juxtapositions afin de donner à ses objets oubliés un diptyque riche d'une nouvelle âme.

Une très belle exposition à découvrir sans plus attendre à la galerie [Anne-Sarah Bénichou](#), à Paris, du 3 juin au 22 juillet 2023 !